



**Deutsche
Sporthochschule Köln**
German Sport University Cologne

**Institut für Bewegungstherapie
und bewegungsorientierte
Prävention und Rehabilitation**

Institute of Movement Therapy
and movement-oriented
Prevention and Rehabilitation

Univ.-Prof. Dr. Ingo Froböse
Institutsleitung

Am Sportpark Müngersdorf 6
50933 Köln · Deutschland
Telefon +49(0)221 4982-4790
Telefax +49(0)221 4982-8390
frobuese@dshs-koeln.de
www.dshs-koeln.de

Deutsche Sporthochschule Köln · 50927 Köln

An
Frau Liane Schwarz
Vorsitzende
Health-Media g.e.V.

Köln, 06.05.2021

Botschafter für die Kampagne „Inklusion braucht Aktion“

Seit nunmehr über sechs Jahren führt der als gemeinnützig anerkannte Health-Media e.V. unter seiner Kampagne „Inklusion braucht Aktion“ verschiedenartigste Projekte durch. Kürzlich bin ich nun auf das Projekt „Videos für Kampfsport/-kunst für Menschen mit Handicap in Corona-/Lockdown-Zeiten“ aufmerksam geworden, bei dem von Kampfkunst- Lehrern und Meistern entsprechende Filmaufnahmen von Lehrgängen und Workshops produziert und anschließend online weltweit ausgestrahlt werden.

Dieses sehr aufwendig bewerkstelligte Projekt schließt die, in dieser bewegungsarmen Zeit leider immer größer werdende, Lücke zwischen dem Bedarf an sportlichen Angeboten und sozialen Kontakten. Es werden dabei in besonderer Form (online) Menschen mit unterschiedlichen Voraussetzungen angeleitet, neue Bewegungsformen aus dem Kampfsport zu spüren, zu lernen und zu erfahren! Speziell die hohe Qualität der Bewegungsausführung dabei sowie das gleichzeitige Erlernen von mir hochgeschätzten Werten wie Respekt, Ehre, Anerkennung und Wertschätzung und auch Fairness bietet angesichts der Möglichkeiten der Individualisierung die Chance, Menschen anzusprechen, die sich bisher nicht im großen Umfeld des Sports gesehen haben. Über die gesamte Lebensspanne und auch unter Berücksichtigung der individuellen Grundvoraussetzungen und Beeinträchtigungen ist es mithilfe dieser Videos möglich, Sportler und Nicht-



Sportler für den Bereich des Kampfsports und vor allen Dingen der Kampfkunst zu begeistern und nachhaltig zu gewinnen!

Genau deswegen möchte ich dieses Projekt sehr gerne unterstützen, da es in einzigartiger Weise den Charakter der Inklusion widerspiegelt, wie wir es uns im Sport und in der Gesellschaft grundsätzlich wünschen würden.

Ich werde daher zukünftig als Botschafter für die Kampagne „Inklusion braucht Aktion“ tätig sein und möchte hiermit alle Inklusions- und Sportsfreunde aufrufen, sie ebenfalls zu unterstützen. Es werden sozial engagierte Sponsoren und Förderer benötigt, um das Projekt weiter auszuweiten - auf andere Sportarten und mit mehr technischen und personellen Möglichkeiten der Filmproduktionen. Ich würde mich sehr freuen, wenn sich viele Anhänger und Unterstützer finden würden!

Univ.-Prof. Dr. Ingo Froböse